



EINIG-ZENZEN

St Jacob®

LIEBFRAUMILCH // Q.b.A.



Rheinhessen
Deutschland/Germany



Lieblich/Semi-sweet
Weißwein/White wine

Liebfraumilch ist ein lieblicher deutscher Weißwein. Die erste "Liebfrauenmilch" (originale Schreibweise) wurde im 18. Jahrhundert in den Weinbergen der Liebfrauenkirche der Stadt Worms produziert. Liebfraumilch wird als Qualitätswein Q.b.A. klassifiziert. Der Wein ist ein Verschnitt aus mindestens 70 % Riesling, Silvaner oder Müller-Thurgau und muss 18 - 40 g Restsüße enthalten.

Liebfraumilch (German for Beloved Lady's Milk in reference to Virgin Mary) is a style of semi-sweet German white wine. The first Liebfrauenmilch (original spelling) was produced since the eighteenth century out of the vineyards of the "Liebfrauenkirche" in the city of Worms. Liebfraumilch ranks in the German wine classification at Q.b.A. It must consist of at least 70 % Riesling, Silvaner or Müller-Thurgau and it must have 18 - 40 grams per litre residual sugar.



Ein lieblicher, fruchtiger Weißwein mit einem köstlichen Bouquet.

A semi-sweet fruity white wine with a delicious bouquet.



Ein idealer Begleiter zu den meisten leichten Gerichten, besonders zu Geflügel oder Fisch.

An ideal accompaniment to most light dishes, especially suited to chicken or fish.



Gut gekühlt bei 10 - 12 °C servieren.

Serve well chilled at 10 - 12 °C.



visit us at www.einig-zenzen.de

ART.-NR. // ART.-NO.	14 0 0119
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	5 0 6 0 2 6 0 5 5 0 1 1 5
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	5 0 6 0 2 6 0 5 5 0 2 2 1
ALKOHOL // ALCOHOL	9 % vol*
RESTZUCKER // RESIDUAL SUGAR	35,5 g/l*
SÄURE // ACIDITY	5 g/l*

*Näherungswert // * Approximate value

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50
info@eizen.de • www.eizen.de